

**Protokoll der 20. Sitzung des Integrationsbeirates Ricklingen am
04. Februar 2014
Beginn: 18.30 Uhr
Ende: 20.15 Uhr**

Bezirksratsfrau Farnbacher begrüßte die Mitglieder des Integrationsbeirates Ricklingen, entschuldigte die verhinderten Mitglieder Bialski, Markurth und Seeberg, und stellte die Tagesordnung vor.

Zu **TOP 2** wurde dem Antrag IB 09/13 einstimmig zugestimmt.

Zu **TOP 3** informierte die Verwaltung, dass Frau Anna Schmitt die Nachfolge von Herrn Wim Boeijen antreten wird. Außerdem wurde auf die Familienkonferenz im Stadtteil Wettbergen hingewiesen, die am Samstag, dem 29. März 2014, von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr im Altenzentrum Karl Flor, Bergfeldstraße 30, stattfinden wird. Dazu sind alle Mitglieder des Integrationsbeirates Ricklingen herzlich eingeladen.

Zu **TOP 4** wurde beschlossen, den Artikel für die Mitteilungsblätter erst nach der Sitzung am 27. Mai 2014 in der dann endgültigen Fassung – **und mit dem zu erstellenden gemeinsamen Foto** - zu versenden. Dann steht auch fest, ob es ein Stadtteilstfest in Bornum mit der Beteiligung des Integrationsbeirates Ricklingen geben wird.

Herr Yayar regte noch an, Bastelaktionen für Kinder am Mühlenberger Markt durchzuführen. Dies sollte im Mai oder Juni, wenn das Wetter mitspielt, an einem Mittwochnachmittag zur Marktzeit geschehen. Frau Arikoglu, Frau Farnbacher und Herr Koch haben ihre Hilfe signalisiert.

Zu **TOP 5** referierte Herr Öztürk über die Bestattungskultur für Menschen mit islamischer Glaubensrichtung (Text siehe beigefügte Datei). Im Anschluss entwickelte sich eine intensive Diskussion zu dem Thema, und es gab eine einstimmige Unterstützung für das Anliegen von Herrn Öztürk. Das Thema möchte die Politik in der nächsten Finanz AG des Stadtbezirksrates Ricklingen besprechen.

Zu **TOP 6** berichtete Herr Koch aus seinem Leben und Frau Weiss stellte sich vor.

Zu **TOP 7** erklärte Frau Lüers, dass sie aus dem Integrationsbeirat Ricklingen ausscheiden wird. Eine schriftliche Nachricht dazu wurde am 5. Februar 2014 versandt.

Herr Yayar warf noch einmal das Thema auf, wie man mehr Menschen für den Integrationsbeirat interessieren kann.

Das Gremium war sich aber einig, dass in der heutigen Sitzung besonders gut und konstruktiv diskutiert wurde.

In der nächsten Sitzung wird u.a. über 100 Kräutergärten (Janun e.V., siehe beigefügte Datei) gesprochen.

**Die nächste Sitzung des Integrationsbeirates Ricklingen findet am
Dienstag, dem 27. Mai 2014, 18.30 Uhr, im Freizeit- und
Bildungszentrum Weiße Rose, Stauffenbergplatz 3, statt.**